
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

いたばしスポーツ推進委員だより 令和５年５月１日 

 

４
年
ぶ
り
に
荒
川
の
河
川
敷
を
コ
ー
ス
と
し

た
板
橋
C

i

t

y
マ
ラ
ソ
ン
が
開
催
さ
れ
ま

し
た
。
フ
ラ
ッ
ト
な
コ
ー
ス
の
た
め
初
心
者
に

も
走
り
や
す
く
、
制
限
時
間
も
７
時
間
と
長
く

設
定
さ
れ
て
い
る
た
め
人
気
の
大
会
と
な
っ
て

い
ま
す
。 

 

今
回
は
コ
ロ
ナ
感
染
対
策
を
踏
ま
え
、
フ
ル

マ
ラ
ソ
ン
の
み
の
コ
ー
ス
設
定
、
時
間
差
で
ス

タ
ー
ト
す
る
ウ
ェ
ー
ブ
ス
タ
ー
ト
を
採
用
し
、

約
１
万
人
の
ラ
ン
ナ
ー
が
５
つ
の
グ
ル
ー
プ
に

分
か
れ
て
ス
タ
ー
ト
を
し
ま
し
た
。 

 

当
日
は
天
候
に
恵
ま
れ
、
風
も
な
い
コ
ン
デ

ィ
シ
ョ
ン
の
中
、
男
子
は
２
時
間
18
分
01
秒
の

大
会
新
記
録
で
優
勝
す
る
な
ど
好
記
録
が
続
出

し
ま
し
た
。
ま
た
、
ゲ
ス
ト
ラ
ン
ナ
ー
に
は
ア

テ
ネ
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
５
位
入
賞
、
世
界
陸
上
メ

ダ
リ
ス
ト
の
土
佐
礼
子
さ
ん
が
駆
け
つ
け
て
く

れ
ま
し
た
。 

 

板
橋
区
制
施
行
90
周
年
記
念
大
会
と
な
る
今

回
は
、
特
別
に
完
走
者
全
員
に
フ
ィ
ニ
ッ
シ
ャ

ー
メ
ダ
ル
が
進
呈
さ
れ
ま
し
た
。 

ス
ポ
ー
ツ
推
進
委
員
は
誘
導
や
救
護
な
ど
早

朝
か
ら
夕
方
ま
で
大
会
の
裏
方
と
し
て
お
手
伝

い
し
、
大
き
な
事
故
も
な
く
無
事
に
終
了
し
ま

し
た
。 

新型コロナウイルスの脅威も薄まり、自粛していた各種イベ

ントも動き出してきました。プリムラも同様で、フットサル、

ヒップホップ、卓球、ゴルフ、３ｘ３等会員数も増え活発さを

増しています。さらに中学校部活の地域移行が今年度から始ま

りますので、学校との連携も強めていかなければなりません。

中学生にとって部活は重要な位置を占めていますが、部活以外

にも選択肢が増えてきていることも事実です。一方、いろいろ

な理由から部活をすることが困難な場合も出てきています。 

NPO法人志村スポーツクラブ・プリムラ 

理事長 浅見 宗弘 

 
ヒップホップサークルの活動風景 

プリムラは選択肢の一つとして、その一助になればよいと思っています。さらに、NPO法人いたば

し SDGｓに加盟していますが、そこでプリムラが掲げているのが『やりたくても出来ないを無くそう』

です。こうして地域の連携を深めていき、設立当初の目標に一歩ずつ近づいています。 

２
０
２
３
板
橋
C

i

t

y
マ
ラ
ソ
ン 

３
月

日
（日
）荒
川
河
川
敷 


